
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 22 JANVIER 2025 
 

6ème réunion de la saison 2024 - 2025 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BANDOUI Fouzia (partiellement) - BORDET Fabrice - DELORME Gérard – 
DJEBBARI Charazed – DUNATTE Jean François – GERALDO Christelle (en visio et en 
présentiel) - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - MASMOUDI Rafik (en visio partiellement) - 
MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre (en visio) - TCHENQUELA Didier 
 
Excusées : BENOIST-LUCY Marie - BONNET SAINT GEORGES Camille - BOUSTTA Zohra 
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif, en visio), CHASSON Kévin (directeur 
adjoint),  
 

La réunion est ouverte à 18h05 
 
Les membres du comité directeur souhaitent une belle et bonne année aux membres des familles 
du football altoséquanais et remercient celles et ceux qui leurs ont adressé les leurs. 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 18 décembre approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü PV du bureau du 8 janvier 2025 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü Point présences comité, bureau et actions 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Gestion des commissions : 
Ø CCCD : Problème de terrain concernant le club d’Amicale Mboa 
Ø Commission de discipline : Réflexion sur un éventuel fonctionnement différent 



 

ð Incohérence ou version différente entre les rapports envoyés par les officiels et 
lors des auditions en commission 

 
Ø Compte-rendu réunion avec l’animateur de la commission du football éducatif : 

ð Présent(e)s : François CHARRASSE, Christelle GERALDO, Bernard MEUNIER, 
Roshan RAVINESAN 

ð Etat de l’organisation de la commission 
ð Manque de visibilité sur le travail de la commission 
ð Rappel de la nécessité de projets de développement futsal et féminin, participation 

aux opérations fédérales 
ð Utilisation des alternants : se fait sans problème 
ð Point à chaque Comité du fonctionnement 
ð Futsal : Yanis FERKALI et Wylan BEN SEGHIR, contact auprès M. TAMBADOU 

Abdoul du club de BAGNEUX ACADEMY FUTSAL 
ð Bug sur les plateaux futsal : réunion en prévision 
ð Inscription du District à l’opération « Toutes Foot » 
ð 1er février : 1er tour challenge féminin 
ð Rendez-vous avec le Conseil Départemental pour le prêt du stade Yves du Manoir 

concernant les finales le 24/03/2025 
ð Fouzia BANDOUI : aide au traitement des mails la commission 
ð Farida BELAICHE (commission médicale-nouvelles pratiques) : aide à l’organisation 
ð Tirage Challenges le 30/01/2025 

 
ü Nomination complémentaire à l’unanimité à compter du 22 janvier 2025 au 30 juin 2025 

inclus : CHAOUICHE Lina conseil de la jeunesse approuvé à l’unanimité 
 

ü Démission : COMANDE Céline : CDPME, pôle TJA, déléguée. Le comité la remercie pour le 
travail effectué dans ces différentes fonctions. 

 
ü Vœux aux commissaires : positif, 70 personnes présentes 

 
ü Arbitrage 

Ø Rdv Président CDA + Président UNAF 92 + représentant arbitre au comité : compte-
rendu 
ð Exposition des souhaits sur les incidents envers le corps arbitral 
ð Le District se portera partie civile à chaque fois qu’il y aura une plainte d’un officiel 
ð Demande de communiqué, refusé par le bureau du comité 
ð Rappel des règles administratives pour les officiels 
ð Président de la CDA dans le sens du Comité 
ð CDPME : envoi des PV non anonymés aux Présidents des commissions disciplinaires 

 
ü RPS :  

Ø Bilan questionnaire aux clubs 
ð Interrogation des Présidents de clubs 
ð 19 questions autour du RPS (formation, disponibilité, rôle, présence matchs…) 
ð 48 clubs ont répondu 107 
ð Profils identifiés au sein des clubs mais ne font pas forcément fonction en tant que 

RPS 
ð Difficulté des clubs sur la qualification des rencontres dites « sensibles » 
ð Difficulté à obtenir les coordonnées des RPS ; pas de coordonnées renseignées 



 

ð Cause à difficulté de trouver des RPS : manque de bénévoles et de temps 
 

Ø Propositions 
ð Redéfinir le format de la formation (prochaine formation le 02/02/2025) 
ð Possibilité d’inscrire le RPS sur la feuille de match 
ð Formation le samedi matin en visio 
ð Création d’un club RPS 
ð Echange avec les autres districts franciliens 

 
1.3.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 

ü Point 
Ø Compte-rendu réunion département technique (Présents : Adrien COUGARD, Kévin 

CHASSON, Julien KAUFMANN, Olivier GIACHINO, Farid GUERFI, Norberto 
RODRIGUES, François CHARRASSE) 
ð Formations 

• Allégement des horaires pour d’autres tâches 
• Mise en place des membres de la cion technique pour faire les formations 
• Un référent par type de CFI (jeunes, seniors)  
• 6 ou 7 noms de formateurs habilités à transmettre pour validation 
• Vigilance à la logistique 
• Farid GUERFI voit les accès possibles aux capsules 

ð Visites aux clubs Faire liste des clubs à visiter hors label 
ð Label  

• Dépôt des dossiers label maxi le 31 janvier, voir club dossiers déjà complets. 
• Mise en place des 1ères visites label début février, fin des visites label pour le 2 

avril (comité) pour validation 
 

ü Remplacement Margot LOMON : Chloé LE MOEL (actuellement volontaire civique) assurera 
le remplacement à compter du 1er mars (rattrapage des heures volontaire civique CDD à 
compter du 1 avril 2025), jusqu’au 15 septembre 
 

ü Alternants, volontaire civique : rapports activités 
 

ü CSE : PV de carence représentant du personnel en arrêt maladie 
 
1.4.Divers 

ü Agenda : soirée des AS programmation le 30/06/2025 
 

ü Les membres du comité nomment à l’unanimité arbitres officiels du 22 janvier au 30 juin 
2025 : AABADI Naim, ANTONY JENITHAS Nitharsan, AUGUSTE Marc, BABA Badr, 
BENBOUADI Hassan, DERROU Mohammed, ID CHFI TITOU Aymane, KANOUTE Raoussou 
Christ, LEPEMANGOYE Paul Yvan Nick, MAATOUF El Mustapha, MENOU Mohammed, 
NAJJARI LEVEAUX Ismael, PORTEBOEUF Nathanael, SANON Jeremy, SELMI 
Abdelwahab, ZAID Anis, ZIDELMAL Amar, BOUASKEUR Anis (futsal), BEN HAJJI Adam, 
HAMLATI Younes  

 
ü Dossiers justice : point 

 
ü Repas des commissions : en cours 

 



 

ü Planning des permanences : point 
 

ü Equipementier : signature du contrat faite le 16 janvier  
 

ü Plainte avec constitution de partie civile : rendez-vous avec l’avocat de l’UNAF 92 le 
24/01/2025 

 
ü Convention AEF 92 / District : les propositions financières sont refusées à l’unanimité. La 

convention sera reconduite en l’état 
 
 
2.Les clubs 

ü Services civiques clubs : 
Ø 65 contrats civiques 
Ø Formations PSC1 du 23/01 et 25/02 complètes 
Ø Formations civique et citoyenne le 16 et 17 janvier : 14 inscrits et 1 absent excusé 
Ø Formation civique et citoyenne le 06 et 07 février : formation complète 
 

ü Labels :  
Ø Dossiers complets 
Ø Fin des visites avant le 2 avril 
Ø Remise des labels de la saison dernière à partir de la semaine du 27/01/2025 tous les 

après-midis au District 
 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Début de la 2ème phase sur les compétitions U14 D5 (sauf poule consolante le 01/02), U15 
D1 et U16 D5 le week-end du 25/26 janvier 

 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 
4.1.Les « chantiers » du comité 

ü Prix Thierry DEFAIT (groupe de travail : François CHARRASSE, Jean François 
DUNATTE et Thierry LE LOUET) 
Ø Objectifs 

ð Valoriser les dirigeants bénévoles 
ð Récompenser les dirigeants bénévoles des clubs 

Ø Modalités et critères 
ð Les clubs choisissent un(e) dirigeant(e) dans son club qui lui semble 

méritant 
• Pas de limite d’âge mais majeur 
• Pas de durée de licence 
• Titulaire majeur d’une licence dirigeant  
• Appartenir à un club du District 
• Ne pas avoir reçu de sanction disciplinaire (durée non définie 

pour l’instant) 
ð Mise en place d’un jury qui décidera d’un classement  

• Un(e) représentant(e) du comité directeur : Fouzia BANDOUI 
(Présidente) 



 

• Un(e) membre du personnel : Yssouf FOFANA 
•  Un Président de club : HAITAIAN François (Chaville)  
• Un des fils de Thierry DEFAIT : Alexandre DEFAIT 

ð Un « dirigeant de la saison », les autres sont aussi récompensés, 
classement soumis à l’approbation du comité directeur 

ð Récompenses, à discuter 
• 1er : diplôme + dotation 
• Autres : dotation différente ou pas du 1er 
• Voir un blouson logoté “prix Thierry DEFAIT” 

ð Remise lors de la soirée des AS 
ð Courrier aux clubs  
ð Fiche succincte de renseignements par google form : nom, prénom 

et fonction pour le club demandeur, nom, prénom et fonction du 
dirigeant proposé, date d’entrée au club, taches et fonctions au 
club 

Ø Lancement début février fin début juin 2025 
Le projet est adopté à l’unanimité 

 
ü Valorisation des clubs ( : groupe de travail :Gérard DELORME, Jean François DUNATTE, 

Christelle GERALDO, Thierry LE LOUER et Jean Pierre SABANI) : en cours 
 

ü Organisation de la politique salariale du District ( groupe de travail : Fabrice BORDET, 
Gérard DELORME, Charazed DJEBARRI, Christelle GERALDO LE LOUET Thierry et 
Bernard MEUNIER) : 
Ø 2ème réunion a eu lieu le 15/01/2025,  
Ø Définition des objectifs du service administratif 
Ø Prochaine réunion le 05/02/2025 : définition des objectifs des techniciens 
Ø Définition du cadre des entretiens 
Ø Détermination des indicateurs de performance 

 
ü Les calendriers (groupe de travail : Fouzia BANDOUI, Kévin CHASSON, Gérard 

DELORME, Jean François DUNATTE, Christelle GERALDO, Thierry LE LOUET et Jean 
Pierre SABANI) : mise en place au mois d’avril 
 

ü Label district (groupe de travail :Fabrice BORDET, Zohra BOUSTTA, Jean François 
DUNATTE et Rafik MASMOUDI) : à mettre en place 
 

ü Relations parents / éducateurs, propositions  
Ø Guide pour les clubs 

ð Création et diffusion aux clubs d’une trame de chartes (parents, encadrement, 
joueurs…) : droits, devoirs… 

ð Création de guides : parents, enfants, encadrement 
ð La licence volontaire : systématiser la prise de licence « Volontaire » pour les 

parents 
ð Valorisation des parents impliqués : inciter les clubs à valoriser la participation et 

l’implication des parents dans la vie du club 
Ø Actions à mener par l’AEF 92 et ou la commission technique et ou les département 

technique 



 

ð Intervention dans chaque club pour sensibiliser les éducateurs à l’occasion des 
réunions éducateurs de clubs afin de les sensibiliser sur leur rôle ainsi que sur la 
posture et l’attitude à adopter  

ð Recyclage des éducateurs : à l’image des recyclages obligatoires à partir des BMF 
et BEF, organiser des recyclages pour les éducateurs disposant de CFF et CFI afin 
de mettre à jour les connaissances de chacun. Ces recyclages peuvent également 
être l’occasion de transmettre des éléments en ce qui concerne la gestion de 
conflits  

ð Permanences éducateurs par l’AEF 92 : destinées aux éducateurs afin de faire 
remonter au District tous les faits de violence, verbale ou physique 

Ø District 
ð Fournir à des parents référents identifiés par une chasuble spécifique, seraient en 

charge de l’accueil des parents du club visiteur avec la mise en place d’un café ou 
petit-déjeuner d’accueil. 

ð Formation à la gestion de conflits : par le biais de la CDIF, organiser des 
formations à la gestion de conflits (Tout Terrain) afin de sensibiliser un maximum 
de personnes 

ð Vulgarisation et diffusion de la convention avec la Parquet de Nanterre : diffusion, 
après vulgarisation, d’éléments clés de la convention avec le Parquet de Nanterre. 

ð Dépose de main courante systématique ou de plainte, avec le soutien du club et de 
l’instance, de la part de l’éducateur ayant subi des menaces physiques et/ou 
verbales 

ð Envoi des sanctions aux municipalités 
ð Assises du Football : création des Assises du Football avec des tables rondes sur 

différentes thématiques afin de faire émerger des solutions 
ð Refonte de la pyramide des compétitions (en cours de réflexion) 
ð Educomètre : inspiré du Violentomètre, un outil permettant de mesurer le ressenti 

des éducateurs vis-à-vis des parents et vice-versa 
 
Ces propositions sont adoptées à l’unanimité 

 
4.2.Autres actions 

ü Trophées football adapté : participation de la commission médicale-nouvelle pratique 
 

ü Fond Louis Gaston PAYET : reconnu d’utilité public 
 

ü TJA : point 
Ø 63 candidat(e)s 
Ø Réunion d’information faite avec les candidats et les familles le 7 janvier 
Ø 1ère séance à Chaville (37 candidat(e)s et à Colombes (26 candidat(e)s) mercredi 22 

janvier 
 

ü Journée solidarité (Conseil de la jeunesse) : 23/06/2025 à Courbevoie ; cible à définir 
 

ü Le conseil se déplace (Conseil de la jeunesse) : départ le 15/02/2025. Félicitations à la 
commission pour l’organisation et la mise du projet 

 
ü Sensibilisation barème disciplinaire : RAS 

 
 



 

5.Les finances 
ü Budget : point 

 
ü Contrôle URSSAF : en attente du retour du contrôleur 

 
ü Finances clubs : 

Ø Date butoir pour le relevé club le 31/01/2025 
Ø Prélèvement clubs le 31/01/2025 

 
ü Sponsoring : convention avec URBAN Asnières-Gennevilliers, diffusion faite aux 

animateurs des commissions pour information 
 
 
6.Les informations 

ü FFF : &lection de Jean-Pierre SABANI au collège des Autres Acteurs, félicitations des 
membres du comité 

 
 
7.Le tour de table 

ü TCHENQUELA Didier 
Ø 100% des textes des commissions ont été transmis 
Ø Groupe WhatsApp de toutes les commissions est opérationnel 
Ø Wébinaire FFF « stop aux violences » le 23/01/2025 

 
François CHARRASSE remercie toutes les personnes qui lui ont adressé leurs félicitations pour 
sa nomination au grade de chevalier de l’ordre national du mérite 

 
 

Prochaine réunion du comité le mercredi 5 mars 2025 à 18h00 
 

La réunion est close à 21h50 
 

 
François CHARRASSE                                                                                    Kévin CHASSON 

                                                                                      
 


